

Assemblée annuelle 2011



L'assemblée annuelle du comité 16 s'est tenue à **Charentay**, commune du Beaujolais au pied du **Mont Brouilly**, le 4 Juin 2011.

Des remerciements sont adressés au maire **M Luc Appercel**, à ses adjoints, aux invités, aux légionnaires et amis.

Nous regrettons l'absence de la présidente de la section du Rhône (excusée).

Nous rendons hommage à nos deux camarades qui nous ont quittés cette année.

Après un rappel de la composition du bureau, nous mentionnons la création d'un comité social et rendons compte de notre activité au cours de l'année.

Actions d'entraide menées par les délégués et le comité social :

visites, placement en maison médicale, après-midi récréatif pour nos anciens, obsèques.

Participation au devoir de mémoire :

- manifestations publiques nationales dans différentes communes du Beaujolais,
- autres manifestations publiques à l'invitation des élus à Vernay, Limas, Villefranche sur Saône,
- remises de décorations, de diplômes, de brevets, de drapeau,
- recherche des légionnaires de la Légion d'honneur en Beaujolais depuis 1802.

Actions menées auprès des élus et des autorités territoriales :

- sous-préfet, député, sénateurs, maires, autorités militaires et civils,
- conférence sur la Légion d'honneur aux maires du canton de Gleizé.

Actions au niveau de la jeunesse:

- prix de la Légion d'honneur : contact a été pris avec les proviseurs de lycée,
- exposé sur la Légion d'honneur aux jeunes sapeurs-pompiers de Villefranche sur Saône,
- remise de diplômes à la Préparation Militaire Marine de Villefranche sur Saône.

Action diverses :

- participation à la commémoration de la catastrophe de Fourvière,
- à la mise en œuvre de l'Honneur en action sur les thèmes de l'Arbre et l'enfant, de la Bibliothèque du cœur et du Prix de la Légion d'honneur.

Le rapport d'activité est approuvé à l'unanimité par les présents.

Sont abordés les prévisions pour l'année à venir dont les orientations resteront les mêmes. Elles sont approuvées sans restriction ni addition.

L'assemblée générale laisse place à un exposé à nos invités sur la **Légion d'honneur** et la **SEMLH** puis Nous déposons une gerbe au monument aux morts de la commune de Charentay.

L'ensemble de la délégation est ensuite reçu par la municipalité et la famille Dutraive dans le caveau du Domaine de la Tour des Combes. Après avoir évoqué la mémoire des ascendants de la famille Dutraive et les liens forts qui les lient à la **Légion d'honneur**, nous avons pu ensuite déguster le vin du Domaine que nous vous recommandons

Les agapes se poursuivront par un déjeuner à l'Auberge des Beaujolais en toute convivialité.

Une bonne journée qui aura au moins satisfait son président.....et les autres.

Le Président du comité 16 Villefranche-Beaujolais.

MGI (2s) Claude Kalfon







